



FÉDÉRATION
WALLONIE-BRUXELLES

Circulaire n°5959

du 17/11/2016

**Objet : L'EVRAS dans tous ses états – Journées d'échanges et de réflexions à
Tour et Taxis les 24 et 25 novembre 2016**

Réseaux et niveaux concernés

- Fédération Wallonie-Bruxelles
- Libre subventionné
- libre confessionnel
 - libre non confessionnel)
- Officiel subventionné
- Niveau(x) : Fondamental et secondaire ordinaire et spécialisé

Type de circulaire

- Circulaire administrative
- Circulaire informative

Période de validité

- A partir du
- 2016-2017

Documents à renvoyer

- Voir dates figurant dans la circulaire

Mots-clés :

EVRAS

Destinataires de la circulaire

- A Madame et Messieurs les Gouverneurs de Provinces ;
- A Mesdames et Messieurs les Bourgmestres;
- Aux Organes de représentation et de coordination des Pouvoirs Organisateurs ;
- Aux Pouvoirs Organisateurs des établissements d'enseignement primaire et secondaire ordinaire et spécialisé ;
- Aux Chefs des établissements d'enseignement primaire et secondaire ordinaire et spécialisé organisé ou subventionné par la Fédération Wallonie-Bruxelles
- Aux Directions des Centres P.M.S. organisés ou subventionnés par la Fédération Wallonie-Bruxelles

Pour information :

- Au service général de l'Inspection ;
- Aux Fédérations d'associations de parents ;
- Aux organisations syndicales.

Signataire

Ministre / Administration : La Ministre de l'Education – Marie –Martine SCHYNS

Personnes de contact

Association : **Fédération Laïque de Centres de Planning Familial**

Nom et prénom	Téléphone	Email
Noémie SCHONKER	02/505 60 60	nschonker@planningfamilial.net



FÉDÉRATION
WALLONIE-BRUXELLES

Journées d'échanges : « l'EVRAS dans tous ses états » les 24 et 25 novembre 2016

Madame, Monsieur,

L'éducation à la vie relationnelle, affective et sexuelle (EVRAS) trouve progressivement sa place dans nos établissements scolaires, tant dans l'enseignement fondamental que secondaire, ordinaire et spécialisé.

De plus en plus d'enseignants prennent des initiatives dans le cadre de leurs cours. Avec l'aide des éducateurs, du Centre PMS ou du Service PSE, ils sollicitent l'aide de Centres de Planning familial ou d'autres associations pour développer des projets pour leur classe ou leur école.

La Fédération Laïque de Centres de Planning Familial a le plaisir de vous inviter à un salon sur l'éducation à la vie relationnelle, affective et sexuelle à destination des professionnel-le-s issu-e-s de l'enseignement.

Ces deux journées, organisées grâce au soutien de la COCOF et à la collaboration du CBPS, du GAMS, de la FCPFF et de la Plate-forme Prévention Sida, ont pour objectif de mettre à l'honneur les acteurs de l'EVRAS et la diversité des pratiques, des lieux et des collaborations afin d'encourager les rencontres et les synergies.

Conférences, tables rondes, ateliers, projections, outils, documentation, webdocu seront au rendez-vous les **24 et 25 novembre 2016**, au *Bel*, sur le site de Tour et Taxis à Bruxelles.

Pour plus d'information, le programme de l'événement est annexé à la présente.

La Ministre de l'Education,

Marie-Martine SCHYNS